



risa junto al llanto, el placer tras el dolor, la ignorancia ante la sabiduría, la virtud en pos del vicio...
Y no podía menos de ser así, porque sin uno de los extremos es imposible que exista el otro.
Comprendéis el bien sin el mal, ó el placer sin el dolor?

pésame solo por hacer lo que se llama cumplir, que, francamente, me da la risa.
Porque consolar al que verdaderamente siente en estos casos, es insultar su dolor!
Mueve un amigo que acaso queramos más que a un pariente, y sin embargo por el primero no ponemos luto.

POR GALICIA

La Coruña.—E. Ayuntamiento de la Coruña y representaciones de la Cámara de Comercio, de las Cámaras Agrícola y de la propiedad, de la Junta de obras del puerto, Liga Marítima y los presidentes de las sociedades «Nueve Club Sporting» y «Circo de Art-sanos» visitarán al señor Besada en su hotel de Poyo Pontevedra el próximo jueves.

Ahí queda eso
—Amigo Calvino! Has adquirido en poco tiempo más popularidad que el hombre del bacalao, con que se anuncia la Emulsión Scott.
—Por que dices eso, cachazudo Pelúdez?
—Pues lo digo porque, en cualquier conversación que se oiga por ahí, tu nombre siempre está en juego.

EN LA AUDIENCIA

Sumarios incoados:
Lugo.—Robo perpetrado en la casa de D. José Benito Pardo Rodríguez de esta capital.
Sarría.—Infracción de la ley de emigración, disparo de arma de fuego y daños causados en la casa de Pedro López Sierra, de Páramo, y lesiones a Bautista Losada Vázquez, de Santiago de Barbadelo.
Vivero.—Agencias de emigración ilegales y desorden público y resistencia a los agentes de la autoridad.

LUGO

En el tren rápido salió hoy para Madrid en uso de licencia el Gobernador civil de la provincia nuestro distinguido amigo Sr. Maestro.
Queda encargado del mando el secretario Sr. Mantilla.
Hace días hemos dado cuenta de una agresión realizada contra el Notario de Chantada D. Jesús Veiga.

idad se celebrará en el Aula núm. 2 del referido Centro que aunque por su estrechez no reúne condiciones para éste y demás actos análogos, es la única utilizable mientras no se cuente con local adecuado.
Por esta razón el Director y Claustro del Instituto se ven privados, con pena, de recibir Señoras y aun de extender las invitaciones con la amplitud que quisieran para dicho solemne acto.

Ha sido nombrado juez de primera instancia de esta capital neutro comprovinciano D. Antonio Fente Fernández, habiéndose recibido ayer las órdenes telegráficas.
Reciba el nuevo juez sincera enhorabuena.

El capitán general de Galicia ha concedido la autorización que se había solicitado para la celebración de la retirada, que es el festejo final de las próximas ferias de San Froilán.

Se ha prorrogado hasta 31 de Diciembre el plazo de redención de los mozos del actual reemplazo.
En la primera quincena del próximo mes de Octubre, se celebrarán en el Juzgado de instrucción de la Coruña exámenes para oficiales de escribanía.

El periodo voluntario para adquirir las cédulas personales sin recargo termina el 3 del próximo Octubre.
Llamamos la atención de nuestros lectores a fin de evitarles los perjuicios que se les pudiesen ocasionar.

Cou autorización de la alcaldía se está levantando un tenderete frente a la Audiencia, donde, según nuestros informes, se instalará una rifa.
Hemos recibido una atenta invitación de nuestro distinguido amigo, el Director del Instituto general y técnico, Ilmo. señor D. Valentín Portabales, para asistir a la solemne apertura del curso académico, que tendrá lugar el día 1.º de Octubre próximo.

Agradecemos mucho la deferencia que ha tenido con nosotros el digno jefe de nuestro primer establecimiento de enseñanza.
En la Gaceta se anuncian las oposiciones para proveer la plaza de profesor numerario de Física y Química, vacante en la Escuela elemental de Artes industriales de Santiago, dotada con el sueldo anual de 2.500 pesetas.

Los ejercicios se verificarán en Madrid debiendo los aspirantes presentar sus solicitudes en el improrrogable término de dos meses.
Ayer hizo oposición al premio extraordinario del grado de Bachiller en este Instituto, y lo obtuvo, el joven don José Calvo Sotelo, hijo de nuestro querido amigo el Magistrado de esta audiencia, D. Pedro Calvo Camina.

Reciba el joven estudiante nuestra cordial enhorabuena.
Después del paseo que se celebró en la Alameda, se hizo baile en el «Casino» hasta cerca de las diez noche.
Resultado muy animado.
Esto fué en Pontevedra. Y aquí, en Lugo, Calvino y Pelúdez tienen la palabra.

Nuestros paseos
Programa de las obras que ha de ejecutar hoy la banda de San Fernando de nueve a once de la noche.
1.º Los Cadetes, paso-doble.—N. N.
2.º Los Locuras, polka de cornetín.—Waldteufel.
3.º La Exposición de Londres, fantasía.—Auber.
4.º Guernicaco, Arbol, zoroico.—M. M.
5.º Aleman, paso-doble.—Restz.

Ferías de San Froilán
Concurso provincial de ganado vacuno y cerda.
Recursos para celebrar dicho acto.

Table with 2 columns: Recursos and Pesetas. Includes entries for D. Prudencio Rovira (100), D. Lorenzo del Busto (50), etc.

Signe abierta la suscripción.
INFORMACIÓN TELEGRÁFICA
De Marruecos
España y el Maghzen

Madrid 29 12'05.—Dicen de Tánger los despachos últimamente llegados, que el intérprete de la Legación española residente en aquella capital Sr. Cortés, ha marchado á Fez comisionado por nuestro Gobierno.

Entre alemanes y franceses
Madrid 29 12'05.—El conflicto surgido en Casablanca, entre un oficial francés y el cónsul de Alemania en aquella plaza, por negarse aquel a consentir el embarque de unos desertores de la legión francesa, protegidos por el cónsul alemán, va agravándose cada vez más.

De Murcia
Una terremoto
Madrid 29 12'05.—Comunican de Murcia que en un pueblo cercano á aquella capital ha ocurrido un terremoto que causó daños de gran consideración.

López Domínguez
Su llegada
Madrid 29-12-05.—Llegó a esta Corte el expresidente del Consejo general López Domínguez. Fué recibido por gran número de correligionarios y amigos.

La actitud de Austria
Madrid 29 12'05.—Conócese ya la contestación dada por Austria á la Nota franco española. Esta contestación es favorable en absoluto á la nota de referencia.
Parece que se abrigaban temores acerca de la actitud en que se pudiera manifestar la nación austriaca; pero deavaneidos ya esos temores, créese que la cuestión marroquí entrará, por lo que á Europa se refiere, en fran. os caminos de verdadera cordialidad.
El general Damade, según dicen de París, ha teleografiado al gobernador francés confirmando la relación de los hechos dada por el oficial y añadiendo que posee una orden escrita del citado cónsul para que sean amparados los desertores.

El proyecto de Administración
En franca lucha
Madrid 29 12'05.—Asegúrase que muchos liberales de los que formán en la vanguardia del partido, propiense combatir rudamente en el Senado el proyecto de Administración local.

Murmuraciones
Madrid 29-12-05.—Insistese en asegurar que el presidente del Consejo muéstrase resuelto á llevar adelante su famoso proyecto de ley, y que cuenta con vencer fácilmente cuantos obstáculos intenten oponerle los enemigos de su obra.
La lucha promete ser reñidísima.
La Reina madre
Su llegada á Viena
Madrid 29 12.05.—Comunican de Viena que ha llegado á aquella capital la Reina D.ª María Cristina, siendo recibida con muestras de vivo entusiasmo.